

THE ROAD PROJECT

HOMME IVRE + CAMION RENVERSÉ

Vous décidez donc de contourner le camion renversé.

De l'autre côté, le spectacle n'est pas beau à voir. Vous voyez un corps où il ne reste plus que le haut, les os du bas ayant été éparpillés tout autour.

Vous avancez vers le demi-cadavre chez qui il émane une forte odeur d'alcool, certainement du gin de la Victoire, consommé en grande quantité car peu cher.

Vous le fouillez, mais ne trouvez rien, même après avoir déchiré sa chemise. Vous pestez, car ce qu'il devait avoir de plus précieux, son alcool, devait se trouver dans la poche de son pantalon.

À quelques mètres du camion, vous découvrez un tas de choses inutiles, mais prenez tout de même le temps de ramasser un vieux vélo rouillé.

Après quelques réglages basiques, vous vous rendez compte qu'il peut encore servir. Vous montez dessus et rouler quelques dizaines de mètres. Vous redécouvrez le plaisir d'aller aussi vite que le vent. Vos jambes vous remercient. Soudain, après un étrange bruit de métal, le vélo tombe en lambeaux et vous êtes projeté violemment sur le sol rocailleux. Ce court plaisir aura suffi à vous donner le sourire.

+1 point de Moral

+1 point d'Énergie

Alex, le marchand des Montagnes Bleues